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立命館大学文学部卒業。2015年より、日本共産党北地区委員長、
京都北・上京革新懇代表世話人。船岡乳児保育所父母の会役員、
楽只保育所保護者会会長など歴任。

　福田ようすけ氏の決意を紹介します。

　ロシアのウクライナ侵略は、紛
争の平和解決、武力行使の禁止を
定めた国連憲章違反であり、許せ
ません。「ロシア軍は直ちに撤退
を」の一点で力を合わせましょう。

　自民党の安倍元首相は、アメリカの核兵器を日本に配備し、共
同で運用するいわゆる「核共有」について、タブー視せずに議論す
るべきだと発言しました。日本維新の会は、ウクライナ情勢を踏
まえ、「核共有による防衛力強化の議論を開始する」よう求める提
言を政府に提出しました。世界で唯一の戦争被爆国の政治家にあ
るまじき態度です。

疑惑まみれの
自民党に 
厳しい審判を!

ロシアは、直ちに 
ウクライナから 
撤退せよ！

自民・維新の「核共有」 
とんでもありません！

よう
　すけ福田

　コロナ感染急拡大で多くの保育所や学校が休業になり、子どもにも
保護者にも多大な負担がかかっています。コロナ禍で必死に頑張って
いる保育所の補助金は切り捨てられる、そんな事態を目の当たりにし
て、私は、子育て世代の一人として、政治は何をしているのかと憤り
を感じ、居ても立ってもいられず、府議補選に立候補を決意しました。

ふくだ陽介

府民と力あわせて 府政を変える

憲法をくらしに生かし、 
世界に平和を発信する 
京都府政を実現しましょう。

今
こそ
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自民党政治に鋭く切り込む福田さん
福田さんは、政治をカネでゆがめる自民党政治に鋭く切り込む
うってつけの人物です。昨年の総選挙では私の本部長も務めて
もらいました。北区のことに精通している福田さん。命・暮ら
し・生業を守る府政めざし、何としても駆け上がってください。

衆議院議員
こくた恵二

子育て
世代の代表

　そもそも自民党の府会議員が総選挙での選挙買収疑惑で
議員辞職したために、府会補欠選挙が行われることになっ
たのです。自民党は、猛反省すべきです。また、「政治と
カネ」の疑惑まみれの自民党と一緒になって現職知事を支
えるオール与党のみなさんも、責任が問われます。

自民党府連が 
広島とウリ二つの選挙買収疑惑！
　自民党の国政候補が、国政選挙のたびに、府連への寄付
を行い、府連から選挙区の府議や市議に１人50万円ずつ
配布していた問題は、河井克行元法相夫妻による大規模買
収事件とウリ二つです。違うのは、府連が仲立ちしてカネ
の出所を隠す「マネーロンダリング（資金洗浄）」をしてい
たことで、いっそう悪質です。

NO
WAR!

政
治
と
カ
ネ

福田
北地区委員長 府会

「身を切る改革」と言いながら、政党助成金
約15.4億円（2020年度）を国庫に返さずため込み。

清潔な日本共産党と市民の共同で、
清潔な府政を

政党助成金も
企業・団体献金も
受け取っていない

維 新

46歳



街頭で「計画白紙」を
よびかける

日本共産党府議団

▲

 子どもの医療費は 
中学校卒業まで無料に▲
 すべての中学校で 
温かい全員制の給食を▲

 高校生のタブレットは 
全額公費で▲

 学費の値下げ、 
給付制奨学金制度の創設

▲

 保健所を増やし 
医療体制を抜本的に拡充▲

 中小企業・小売店・西陣をはじめ、伝統 
地場産業が主役の地域循環の経済を▲

 住宅リフォーム助成制度で仕事おこし▲

 国保料を引き下げる▲

 消費税減税を国に求める

▲

 国や関西財界言いなりの 
大型開発事業は中止

▲

 産業廃棄物や倒木の撤去、 
低木への再造林に支援

▲

 舞鶴火力発電所は廃止

▲

老朽原発の再稼働ストップ

▲  

再生可能エネルギーを 
推進

　子育て真っ最中のお母さんから、「京都に越して来たら、中学校給食もなく、医
療費も３歳過ぎると負担しなければならないので驚いた」という声が寄せられまし
た。保育現場からは、「京都市が運営補助金を削減しようとしているが、コロナ禍
で必死で頑張っているのに、何ごとか」と怒りの声が噴出。食料提供プロジェクト
に参加した学生からは、「バイトもなくなり、収入が減って、食費を削っている」な
ど切実な声が出されています。

　この間、京都府内の保健所は8ヵ所に減らされました（京都
市内は11ヵ所が1ヵ所に）。その結果、コロナ感染対策が追
いつかず「保健所に何度電話してもかからない」といった事
態が広がり、京都府の死亡者数・重傷者数は、同様に保健所
を大きく減らした大阪に次ぐ第2位（全国ワースト2位）と最
悪です。ところが今の知事は「（保健所統廃合に）メリットが
あった」と冷たい態度。こうした保健所の統廃合に、知事与
党は賛成してきました。これでは府民のいのちは守れません。

　コロナ禍で、府民のくらしも中小業者の営業もたいへんです。それなのに知事とオール
与党は、２兆１千億円以上と言われるムダと環境破壊の北陸新幹線延伸計画や、514億円
と試算される北山エリア開発を進めています。北区の住民からも、「北陸新幹線より防災
対策を」「植物の博物館、日本最古の植物園を守ってほしい」などの声が寄せられています。

　気候危機の打開へ、二酸化炭素を大量に放出する石炭火力発電からの撤退が世界
の流れになっています。それなのに、今の知事は、全国の二酸化炭素放出量の１％
をしめる舞鶴石炭火力発電所の2050年までの稼働を容認しています。運転から40
年以上経過した、危険な老朽原発の再稼働も容認しています。

子育て世代と学生を丸ごと応援

コロナ感染から府民の命とくらし、生業を守る

脱炭素・脱原発で気候危機打開

北陸新幹線延伸は中止！ 北山エリア整備計画は白紙に！

提案

福田ようすけはみなさんと一緒に

延長する
必要はない
41.6%

ルートを見直して
延長整備すべき 18.4%

現在のルートで
延長整備
すべき29%

わからない、
無回答
10.9%

▲ 2021年10月31日京都新聞調査 京都府立植物園
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実現します！ 提案提案提案提案提案提案4444444444つの

京都府保健所
2003年以前
12 ヵ所

現在
7ヵ所と
1支所

➡

京都市内
2003年以前
11 ヵ所

現在
1 ヵ所➡

保健所の推移

北陸新幹線延伸「反対」6割 
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子育て真っ最中

知事与党いのち・くらしより
大型開発推進

（日本共産党以外の党）

国にも京都市にも
キッパリ物言うVS 日本共産党

府民の宝、
植物園をつぶすな


